

Título: Lautaro Carmona: "Nunca hemos dicho que hay que someter a cabildo la representación exterior"



► Lautaro Carmona, presidente del PC.

Respecto de los dichos de Boric sobre Venezuela

Lautaro Carmona: "Nunca hemos dicho que hay que someter a cabildo la representación exterior"

"En la competencia y la potestad exclusiva en el plano de la política exterior, quien representa al país es el Presidente de la República, eso está fuera de discusión. Jamás el Partido Comunista ha puesto eso en debate, porque tiene sentido de realidad", aseguró el timonel del PC.

Paz Rubio

El timonel del Partido Comunista, Lautaro Carmona, abordó la mañana de este domingo las declaraciones que el Presidente Gabriel Boric dio en Europa sobre el manejo de la política internacional.

El pasado miércoles, el Mandatario afirmó en conversación con Deutsche Welle, que la institucionalidad venezolana está "deteriorada", lo que motivó las críticas de parlamentarios comunistas.

Posteriormente, el Jefe de Estado fue consultado por la respuesta del PC en un punto de prensa con medios nacionales. "La política exterior de Chile la define el Presidente de la República. Los partidos políticos tienen libertad para opinar al respecto, pero eso finalmente quien toma las decisiones es el Presidente de la República", indicó Boric.

Lautaro Carmona, al ser consultado en Radio Nuevo Mundo sobre los dichos del Jefe de Estado, sostuvo: "En la competencia y la potestad exclusiva en el plano de la política exterior, quien representa al país es el Presidente de la República, eso está fuera de discusión. Jamás el Partido Comunista ha puesto eso en debate, porque tiene sentido de realidad".

"Este no es un problema, lo han hecho distintos presidentes, algunos nos gustan más, otros menos. Por tanto, no hay ni siquiera que recordar aquello en el caso de los comunistas, porque para nosotros es un dato de la causa. Nunca hemos dicho que hay que someter a cabildo la representación exterior", agregó.

En ese sentido, concordó con otras declaraciones del Jefe de Estado. "Me tomo de lo que dice el Presidente Boric sobre que los partidos políticos tienen la posibilidad de hacer saber su pensamiento hacia la opinión pública. Este tercer aspecto es lo que el Partido Comunista va a formular por una razón simple: el Partido Comunista en su línea política, en su elaboración de propuesta política - más allá de que sea este gobierno, el de Allende, la dictadura o el gobierno de Alessandri - siempre ha tenido incorponado el factor internacional para su análisis".

"No porque alguien viaja a alguna parte fuera de Chile, alguien muy importante, a los comunistas se les ocurre inventar un debate y tener una opinión. No. Forma parte de un factor de los que están presentes en la elaboración de nuestra política. Por tanto, tampoco es novedad que los comunistas chilenos se pronuncien sobre fenómenos en el plano internacional", explicó.

Junto con ello, aseveró que "una bandera histórica que esta casi en el ADN del nacimiento del Partido Comunista es la lucha por la paz y, por tanto, las soluciones políticas a los conflictos que existan entre Estados".

"Desde esa perspectiva, nos parece que es incompleto el ejercicio que se ha hecho, porque hay que bregar por una cumbre a favor de la paz y una cumbre a favor de la paz y una cumbre a favor de la paz no es una cosa parcial o unilateral. Deben estar las partes incumbentes. Qué avances va a haber hacia la paz si está ausente una de las partes. Tienen que estar presentes y deben darse a la idea de contribuir, dado que lo que está en riesgo a nivel planetaria es lograr una sobrevivencia planetaria. Tienen que darse a buscar cómo se resuelve con mecanismos políticos el conflicto que existe", argumentó. ●

